

支部だより

「平林邦昭医師を迎えて
「平和・戦争・いのち」を考える

泉ヶ丘西支部



小さな小さな墓標

「すべての人々のいのちと健康を守るという医師の社会的責務および良心から、健康にとって最悪の敵である核戦争に反対し、核兵器廃絶の実現をめざして医師の声を結集する。たゞ



「核兵器廃絶＝9条を守る活動！」

に、被爆者医療に関つてきた医師として、再び被爆者を生み出さないよう人々に広く訴えていく」という理念の「核戦争に反対する医師の会」(反核医師の会)やIPPNW(核戦争防止国際医師会議)で活動されていいる耳原総合病院の平林邦

早く観たいな

昭先生の話を聞きました。長崎に投下された原爆をつくったアメリカ・ハンフォードの公園のように見える墓地、ずさんな核物質の処分の仕方、平和活動の原点であるご自身の誕生日(1957年8月6日)の

ともの家で「子ども夏休み映画会」

東西支部

みんなで大声で歌つたよ

支部では、もっと若い人たちにも友の家を利用してほつりと話し合ひ、8月の映画会を子どもたちが楽しめるようにしようと決めました。

8月8日酷暑のこの日、久しぶりに子どもたちの声が『大仙じりょ』に響きました。

スクリーンに映し出されれ

(事務局)



た。

今回は訪問時間も短く訪問は6件でしたが、次回にはもう少し時間を取つた訪問計画を立てたいと思います。

(飼天満広)



久松 正昭(70歳)
8月は特に平和を考える月。「とも」にも核兵器廃絶、憲法9条守れる。私の戦争体験はありますかと憲法9条を守る大切さを感じています。

南区茶山台



池田 一郎
平和を考える

伊庭 いつ子(71歳)
喫煙禁止のとりくみを見て、とても良い事だと感じました。私自身10年位喫煙しておりましたが、孫が誕生したその日から、自分の為、孫の為と心に決め、止めることができました。その孫も15歳です。なにかきっかけがあれば、止めることができます。

西区上

堺大空襲

立夏を過ぎて蝉の鳴き声のボリュームが小さくなっています。今年も猛暑が続きますが、季節は確実に移ろつているのを感じる今日この頃です。

改めて知る

北区新金岡町

島村 茉桜(14歳)

大阪市阿倍野区

戦争体験の記事、若い方が特に多く読んでくれるといいですね。みんなが考えた班会でした。

(事務局)

和泉市

竹中 静子(77歳)
お元気ですか訪問

季節を感じて



柿本 初野

は、富殿の記帳ノートに日本語で「9条守ろう」と書いてきたそうです)。

それは、「戦争を被害と加害の両面から見つめる。そして、9条を見つめなー」

「若いたちに『9条』『平和』をいかに伝えるか」という思いを強く感じ

か」

来てくれて嬉しい!!

和泉支部



「お元気ですか訪問」は9月14日、定例の支部世話人会議をいつもより早い目に終り、支部世話人7人と事務局の8人で行ないました。

訪問先は和泉市の北部で、比較的鳳クリーツ

クに近い北信太府営住宅です。会員の高齢者宅を2組に分かれて訪問しました。当日はまだ残暑もきつく、チャイムを鳴らしても出てきてもらえるか心配でした

が、ほとんどの訪問先で快く協力してくれました。

た。

今日は訪問時間も短く訪問は6件でしたが、

た。

今日は訪問時

間も短く訪問は

6件でしたが、

た。